

# ひたか ふくしだより

第60号 令和3年4月 発行 日高学区市民自治会社会福祉委員会

暖かな春の日差しが、なによりうれしい季節となりました。日高交流センターのおぎつやよい桜も、3月3日に開花宣言しました。

花粉症の方にとっては辛い季節ですが、頑張っ  
て乗り切りましょう(^ ^♪



3/10 にこにこクラブ  
背筋をぴーんと伸ばして!

## ◇お待たせしました◇

一足先に、おもちゃライブラリーが再開しました。続いて、にこにこクラブ・シルバーリハビリ体操も再開しました。ふれあいサロンも再開する予定です。

## 県北地域 ニセ電話詐欺が多発しています

ニセ電話詐欺が後を絶ちません!

学区内でも、被害の報告があがっています。

「還付金の手続きが済んでいない」と電話が入り、間髪入れずに常陽銀行水戸本店カスタマーセンターを名乗る人物が訪ねてきました。キャッシュカードが古いから更新が必要とカードを預けてしまい、現金を引き落とされてしまいました。犯人は優しい言葉で近づいてきて、あっという間に犯行に至ったそうです。知らない人からのお金にまつわる話には、気を付けてくださいね。自宅電話機は、在宅中も留守番電話設定にしましょう。



不審な電話のご相談は  
警察相談専用電話  
☎ #9110

福祉に関するご相談お問合せは、日高学区市民自治会社会福祉委員会  
交流センター内 ☎43-1250 (担当) 神永・鈴木